

Centro de Negocios se instalará en la Gobernación de Petorca para apoyar a las MiPymes

La Gobernadora de la provincia de Petorca, María Paz Santelices, junto al Director de Sercotec Valparaíso, Cristian Mella, y el Coordinador del Centro de Negocios Sercotec Quillota, Eduardo Astudillo, estuvieron en la firma del convenio para implementar una oficina permanente al interior de la Gobernación provincial que entregará apoyo a emprendedores y Pymes de la zona para fortalecer sus capacidades y desarrollar su actividad empresarial.

Este convenio contempla el trabajo de dos profesionales en el área de los negocios que prestarán asesoría gratuita a los pequeños empresarios de la provincia de Petorca que así lo requieran de lunes a viernes de 09:00 a 18:00 horas, dando paso a un acompañamiento mucho más continuo y personalizado, que aumente sus probabilidades de éxito en el mercado, incrementando también las capacidades de respuesta de la provincia en materia económica. Lo que funcionará como la oficina Satélite del Centro de Negocios Sercotec Quillota.

Anuncio Patrocinado

La Gobernadora de la provincia de Petorca, María Paz Santelices, indicó que esto es una gran noticia para toda la provincia. “Estamos inaugurando la oficina del Centro Negocios aquí en la provincia, que dará alternativa a todos los micro, pequeños y medianos empresarios a potenciar su negocio, entregárselas herramientas para que puedan ser más rentables y puedan salir mucho mejor al mercado nacional, incluso si tienen mercado internacional”.

Por su parte, el Director de Sercotec Valparaíso, Cristian Mella, hizo mención al complicado año 2020 que vivieron los emprendedores producto de la pandemia, indicando que el Centro de Negocios Sercotec Quillota será un acompañamiento para la reactivación económica de sus negocios. “A todos los que quieran hacerse clientes del Centro de Negocios, que puedan capacitarse y tener mejores herramientas para poder enfrentar de mejor forma los fondos concursales que vamos a tener como fuente programática en Sercotec y en el Ministerio de Economía durante 2021. Sabemos que la reactivación económica ha sido compleja, pero vamos a estar poniendo lo mejor de nosotros para poder llegar a cada rincón en toda la provincia y en toda la región de Valparaíso”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por último, el Coordinador del Centro de Negocios Sercotec Quillota, Eduardo Astudillo, explicó los servicios que ofrecen, los cuales son totalmente gratuitos para los emprendedores y pymes. “El Centro de Negocios tiene dos grandes servicios, el primero tiene que ver con capacitación gratuita a emprendedores y empresas establecidas. Es importante que puedan acercarse a los Centros de Negocios, nosotros estamos en Facebook e Instagram como Centro Sercotec Quillota y ahí pueden inscribirse para participar de las capacitaciones que de momento se están desarrollando en línea y también la asesoría, que es muy importante, donde van a tener un profesional que los va a acompañar en todos los desafío que tienen en su negocio”.

De esta manera, la instalación de este Centro de Negocios Sercotec Quillota Satélite La Ligua significa que un gran porcentaje de emprendedores de zonas rurales que no podían trasladarse hasta la ciudad quillotana, podrán recibir atención personalizada dependiendo de las características de su negocio y de las particularidades del sector donde este se ubica.

y tú, ¿qué opinas?